

Armando Castaingdebat afirmó que la actual administración ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguayos

Principal



Publicada el: 13/10/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 152	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/armando-castaingdebat-affirmo-que-la-actual-administracion-ha-otorgado-mayores-libertades-a-los-ciudadanos-uruguayos_5171.php

ARMANDO CASTAINGDEBAT AFIRMÓ QUE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN HA OTORGADO MAYORES LIBERTADES A LOS CIUDADANOS URUGUAYOS

Principal

Armando Castaingdebat afirmó que la actual administración ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguayos

Armando Castaingdebat sostiene que el gobierno actual ha ampliado las libertades de los ciudadanos uruguayos.

El Ministro de Defensa Elogia la Gestión del Gobierno en el Acto por la Batalla de Sarandí

Una nueva perspectiva sobre la libertad y la seguridad

En un acto conmemorativo de la Batalla de Sarandí, que tuvo lugar en Florida, el ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, manifestó su apoyo a la gestión del actual Gobierno, destacando un aumento en la libertad de los uruguayos.

“Para que los uruguayos nos sintiéramos más libres había que mejorar el tema de la seguridad, y por primera vez desde el retorno a la democracia los índices han cambiado de tendencia”, señaló Castaingdebat.

No obstante, el ministro aclaró que esto no implica que el problema de la seguridad esté completamente resuelto.

Medidas audaces para la reforma social

El ministro subrayó que “este Gobierno no midió costos electorales e hizo lo que todo el sistema político decía que era necesario: reformar la seguridad social”.

En este contexto, enfatizó la necesidad de abordar los distintos enfoques sobre la libertad, indicando que “los uruguayos no eran libres de ir a trabajar, porque no sabían si había un paro escolar, y había que encarar una reforma educativa”.

Un enfoque en la educación

Castaingdebat concluyó su discurso resaltando la importancia de llevar la educación por caminos apropiados, aludiendo a que “no estaba comandada por sindicatos que dejan a los niños sin clase y a los padres sin poder ir a trabajar”. De esta manera, el ministro reafirmó el compromiso del Gobierno en la búsqueda de soluciones que beneficien a la sociedad uruguaya.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ARMANDO CASTAINGDEBAT AFIRMÓ QUE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN HA OTORGADO MAYORES LIBERTADES A LOS CIUDADANOS URUGUAYOS

ando castaingdebat afirma que la actual administracion ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguai

Tags

defensa, libertad, seguridad, armando, reforma, gobierno, ministro, uruguayos, trabajar, batalla, sostiene, castaingdebat

Noticias relacionadas

4.5 * *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

4.2 * *Milei denuncia a la Onu por impulsar una "agenda socialista" que amenaza la libertad*

4.1 * *Maria Corina Machado fue galardonada con el prestigioso premio Václav Havel de Derechos Humanos otorgado por el Consejo de Europa*

3.9 * *José Mujica afirmó que el Frente Amplio no llevó a cabo una reforma en la seguridad social "debido a las contradicciones internas que enfrentaban*

3.6 * *Jorge Gandini afirmó que la reforma de la seguridad social responde a los intereses de los sectores más extremos*

4.4 * *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*

4.2 * Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía

4.6 * División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frente amplistas por el No" sobre el plebiscito previsional

4.6 * Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024